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総  括  質  問  通  告  書 

 

 

順序 氏      名 質 問 事 項 要          旨 

 

１ 

 

谷 口 隆 德 

（新風会） 

1．平成19年度予算及び行財

政運営について 

 

 

 

 

2．地域人権啓発活動活性化

事業について 

3．高齢者福祉対策について 

⑴ 財政の見通しについて 

⑵ 行政改革について 

⑶ 事務事業の見直しと評価シ

ステムについて 

⑷ 行政の守備範囲について 

⑸ 経費の節減について 

⑴ 人権啓発活動事業について

 

⑴ 高齢者対策について 

 

２ 

 

菅 原 清一郎 

（拓新クラブ） 

1．合併特例区事業の今後に

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2．スポーツ振興計画につい

て 

⑴ 合併特例期間の平成18年３

月31日から平成23年３月30日

の期間終了後の事業の継続と

予算について 

 ①事業の継続性はどうなるの

  か 

  1)パークゴルフ場・山村研

  修センター・農産加工実

  習施設の運営管理は 

  2)スキー等のスポーツ大会

  開催と予算は 

  3)イベント関係（湖水祭り

  等）の開催は 

  4)サンライズホールの自主

  企画事業の見通しは 

 ②期間終了後のまちづくり計

  画は 

⑴ 市内のスポーツ施設の運営

管理と施設整備計画は 

⑵ スポーツ振興計画策定の時

期と内容について 
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順序 氏      名 質 問 事 項 要          旨 

３ 
平 野 洋 一 

（民政クラブ） 

1．超高齢化社会と老人介護

について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2．国保滞納の実情を問う 

 

 

 

 

 

 

3．不動大橋、剣淵川パーク

ゴルフ場散水設備 

⑴ 医療ベッドは、３カ月過ぎ

ると補助がどう変わるのか 

⑵ 療養型ベッドの補助の内訳

は。３カ月で変わるのか。 

⑶ ４月から小児科病棟閉鎖は

残念、有効活用ができないも

のか 

⑷ 小児科病棟の担当看護師は

どう配置するのか 

⑸ どこのベッドも満床、解決

の方途は 

⑴ 本市の納入率は 

⑵ 資格証明書の発行数は 

⑶ 独自証明書での発行世帯及

び人数は 

⑷ 未納金額の合計は 

⑸ 徴収の方法は 

⑹ 収支状況の現状は 

⑴ 取水先は 

⑵ 工事の概要は（330万） 

⑶ 誰が散水するか 

⑷ 使用料なしで維持できるか

４ 
斉 藤   昇 

（日本共産党） 

1．民間委託等における人件

費の算出等について 

2．乳幼児医療費について 

3．雇用奨励助成金について 

4．介護保険事業特別会計に

ついて 

5．市立総合病院の未収金に

ついて 
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順序 氏      名 質 問 事 項 要          旨 

５ 
牧 野 勇 司 

（民政クラブ） 

1．行財政改革と市立病院の

経営健全化について 

2．福祉のまちづくり推進事

業について 

3．児童福祉対策事業につい

て 

4．ラブ・バイ士別運動の推

進について 

 

６ 
神 田 壽 昭 

（新風会） 

1．農業振興について 

 

 

 

 

 

 

2．バイオマス利活用につい

て 

 

 

3．観光イベント事業につい

て 

 

⑴ 就農奨学金貸与事業の経過

と成果 

⑵ 新規事業について 

 ①農業支援アドバイザーにつ

  いて 

 ②活き活き担い手推進事業 

 ③農業経営安定対策事業 

⑴ バイオマスの資源は、何を

目指しどのような工程の堆肥

化施設か 

⑵ バイオマスタウン構想とは

⑴ 全日本スノーモビル選手権

士別大会 

⑵ スノーモビルランドイン士

別 

７ 
井 上 久 嗣 

（新風会） 

1．士別市各種委員について 

 

 

 

 

 

 

2．流雪溝について 

 

⑴ 先の公募の状況は 

⑵ 十分な会議等の回数の開催

を 

⑶ 関連のある委員会・協議会

等の連携は 

⑷ 行財政大綱プログラムとの

整合は 

⑴ 空地･空家などの未投雪箇

所の対応は 
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3．行財政改革の推移につい

て 

⑵ 通学路・横断歩道等への対

応は 

⑶ 除雪サービスの周知徹底と

今後の拡充は 

⑴ ワンストップサービスの徹

底の実施状況は 

⑵ 今後の人口推移による職員

の定員適正化計画への影響は

８ 
田 宮 正 秋 

（新生クラブ） 

1．成年後見制度について 

2．オストメイト対応トイレ

について 

3．児童手当について 

4．高額医療費について 

5．選挙開票について 

6．士別市新エネルギービジ

ョンについて 

 

９ 
小 池 浩 美 

（日本共産党） 

1．税制改正にともなう保育

料の改定について 

2．桜丘荘の特定施設化につ

いて 

3．精神障害者地域支援事業

について 

4．地方債について 

 

 


